

Les conflits entre gangs de trafiquants de drogue s'intensifient en Uruguay



Des agents de la police d'élite sont postés dans divers points de Montevideo. Photo: Prensa Latina

La Havane, 16 mai, (RHC)- Tout indique en Uruguay une recrudescence des conflits territoriaux entre les gangs de la drogue à Montevideo, souligne l'hebdomadaire Brecha ce mardi.

Brecha affirme que le crime organisé s'est emparé de portions croissantes de la ville et "dans les quartiers les moins favorisés, l'État semble avoir reculé depuis un certain temps déjà".

Cette publication s'ajoute aux préoccupations de différents secteurs sociaux et politiques concernant les derniers chiffres des homicides, y compris les démembrements, liés aux drogues depuis le début de l'année, qui dépassent ceux de 2021 pour la même période.

Brecha souligne que pendant 15 ans, les forces qui gouvernent aujourd'hui, lorsqu'elles étaient dans l'opposition, ont brandi la thèse perverse selon laquelle le gouvernement précédent ne combattait pas la criminalité simplement parce qu'il ne le voulait pas, parce qu'il avait des sympathies idéologiques pour les criminels.

Pour contrer cela, le magazine rappelle que les trois précédents gouvernements du Front Large ont pratiquement doublé le nombre de prisonniers dans le pays, "mais la politique électorale ressemble souvent à des slogans purement propagandistes", ajoute-t-il.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/287978-les-conflits-entre-gangs-de-trafiquants-de-drogue-sintensifient-en-uruguay>



Radio Habana Cuba